

Aula regresa para reunir al conjunto del mundo educativo

► La 31ª edición del Salón Internacional del Estudiante y de la Oferta Educativa contará con distintos espacios y experiencias para dar una orientación personalizada

Judit Molina. MADRID

No es una tarea sencilla saber a qué dedicarse en el futuro. A medida que pasa el tiempo, la oferta educativa cada vez es mayor y de mejor calidad. También los cambios continuos en el mercado laboral influyen así como la búsqueda de las empresas de un perfil de trabajador que está continuamente adaptándose a los cambios según el momento. Reinventarse dentro de la profesión se ha convertido en un requisito fundamental.

Pero como salvadora para ayudar tanto a las nuevas generaciones como a los trabajadores que necesitan adaptarse a los diferentes cambios, existe AULA, el Salón Internacional del Estudiante y de la

Oferta Educativa, que volverá a reunir al conjunto del mundo educativo en una convocatoria que contará con distintos espacios para ayudar a los estudiantes a elegir su futuro formativo y profesional. La cita tendrá lugar en el marco de la octava edición de la Semana de la Educación 2023, el mayor evento educativo de España, organizada por Ifema Madrid en el Recinto Ferial del 22 al 26 de marzo de 2023, y que en esta edición pondrá el foco en la Educación Artística.

En su 30 aniversario, celebrado el pasado 2022, Aula reunió a 117.824 visitantes, 275 empresas, instituciones y entidades, procedentes de todas las comunidades autónomas y 24 países, y 200 actividades. La convocatoria potenciará de nuevo la orientación educativa y se conformará como un macroespacio de atención presencial. Además, cuenta con el

apoyo de todas las asociaciones e instituciones de la comunidad educativa, especialmente del Ministerio de Educación y Formación Profesional.

En este sentido, Aula 2023 mostrará una serie de puntos a destacar. En primer lugar concentrará la mayor oferta de estudios y propuestas universitarias de España, tanto de universidades públicas como privadas. También congregará una amplia y destacada oferta de estudios de Formación Profesional, adaptados a las nuevas necesidades y requerimientos de la economía y la sociedad española. Por otro lado, contará con una activa participación del Instituto de las Mujeres, que, además de disponer de stand propio, presentará una programación de talleres formativos y de sensibilización en el Aula de Igualdad durante los cinco días de la Feria.

Aula fue el primer salón en nacer, pero su espectro educativo se ha ido enriqueciendo gracias a otras convocatorias como Salón Internacional de Postgrado y Formación Continua que va destinado a destacar la creciente importancia del Postgrado como tercer

Aula 2023 pondrá el foco en la Educación Artística, así como en la Formación Profesional

La Semana de la Educación se convierte en el mayor evento para el mundo educativo de España

ciclo y del aprendizaje a lo largo de la vida como una oferta cada vez más presente. Contará con nuevos contenidos sobre empleabilidad de titulados y reciclaje profesional, así como emprendimiento verde y social.

También estará presente el Congreso Red Interdidac, que este año pondrá el énfasis en todos los productos para mejorar la enseñanza en el aula, y celebrará una serie de jornadas en torno a las enseñanzas artísticas y espacios de aprendizaje innovadores. A esto se sumará Schools Day, que potenciará el encuentro entre familias, colegios y campamentos, y de nuevo vuelve a ser la cita de referencia para la búsqueda de colegios y campamentos que contará con actividades vinculadas a temas de interés para las familias con niños pequeños.

Asimismo, tendrá lugar Madrid es Ciencia, que nace con la vocación de fomentar las vocaciones científicas eliminando las barreras de género, comunicar la ciencia y la innovación que se realiza en nuestra región, estimular el interés y la curiosidad de los jóvenes por la ciencia, y mostrar cómo la investigación influye en el desarrollo económico y el bienestar de la sociedad. Se plantea como una muestra integral de las capacidades en I+D+i de la Comunidad de Madrid para la construcción de un futuro sostenible, exponiendo a los ciudadanos la respuesta que puede dar la ciencia, la tecnología y la innovación a los retos del planeta. Toda la cadena de valor del talento en nuestra región, centros educativos, centros de investigación, empresas innovadoras, universidades e instituciones, estará representada en el certamen.

Y también en el marco de la Semana de la Educación se celebrará Expoelearning, el evento líder en e-learning del mercado iberoamericano, dirigido a profesionales del mundo de la formación y la educación, responsables de RRHH, directivos de compañías, y centros e instituciones. Bajo el título, «Impulsando la Transformación Digital», girará alrededor de la transformación digital en entornos corporativos y educativos, y pondrá de manifiesto las últimas tendencias en innovación, tecnología y nuevos formatos de aprendizaje.

Estudiantes en el evento físico celebrado en Ifema Madrid

